

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
 - [Direkt zu Themen](#)
 - [Dossiers](#)
 - [A](#)
 - [B](#)
 - [C D](#)
 - [E](#)
 - [F](#)
 - [G](#)

- [H](#)
- [I J](#)
- [K](#)
- [L](#)
- [M](#)
- [N](#)
- [O](#)
- [P](#)
- [Q R](#)
- [S](#)
- [T](#)
- [U V](#)
- [W](#)
- [X Y Z](#)
- [Politik und Behörden](#)
 - [Direkt zu Politik und Behörden](#)
 - [Landrat / Parlament](#)
 - [Regierungsrat](#)
 - [Gerichte](#)
 - [Besondere Behörden](#)
 - [Direktionen](#)
 - [Gemeinden](#)
 - [Behördenverzeichnis](#)
- [Wirtschaft](#)
 - [Direkt zu Wirtschaft](#)
 - [Standortförderung](#)
 - [Areale](#)
 - [Bewilligungen](#)
 - [Wirtschaftsdaten](#)
 - [Immobilien](#)
 - [Partner](#)
 - [Diverses](#)
- [Online-Schalter](#)
 - [Direkt zu Online-Schalter](#)
 - [A – Z](#)
 - [Für Private](#)
 - [Für Behörden und Gemeinden](#)
 - [Für Unternehmen](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2007-251

Sie sind hier: [Startseite](#) / [Politik und Behörden](#) / [Landrat / Parlament](#) / [Geschäfte](#) / [Geschäfte bis Juni 2015](#) / [Geschäfte des Landrats](#) / 2007-251

2007-251

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Motion von Georges Thüring, SVP: Motion betreffend Wahl der Mitglieder der Schulräte

Autor/in: [Georges Thüring](#), SVP

Eingereicht am: 18. Oktober 2007

Nr.: 2007-251

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Wahl von Schulräten, die nicht im Standort-Bezirk der betreffenden Schule wohnhaft sind, gibt regelmässig zu Diskussionen Anlass. Die Wahl von Bezirks-Fremden ruft oft Unverständnis und Unruhe hervor - und zwar sowohl bei bisherigen Schulräten als auch in Elternkreisen. Dies war zuletzt der Fall bei der Wahl eines neuen Mitgliedes für den Schulrat des Regionalen Gymnasiums Laufen, das in Oberwil wohnhaft ist.

Lange Zeit galt es als ungeschriebenes Gesetz, dass die Mitglieder der Schulräte aus dem Standort-Bezirk stammen. An diesem bewährten Prinzip sollte wieder strikte festgehalten werden. Der Regierungsrat wird deshalb beauftragt, das Bildungsgesetz (§ 79, Wahl der Schulräte) dahingehend abzuändern respektive in dem Sinne zu ergänzen, dass die Mitglieder der Schulräte (Werkjahr, Sekundarstufe II und Gymnasien) zwingend in dem Bezirk wohnhaft sein müssen, wo die jeweilige Schule domiziliert ist.

[Back to Top](#)

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Kanton BL](#)
[Amtsblatt](#)
[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)
[Baselland Tourismus](#)
[Gemeinden](#)

[Behördenverzeichnis](#)
[Öffentlichkeitsprinzip](#)
[Impressum / Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft
Telefonzentrale +41 61 552 51 11
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)